
 

 

 

 

 

新型コロナウィルスの感染から２年、そしてウクライナ戦争から 

１年が経過しようとしています。世の中は大きく動いています。 

お蔭様で浄水器にいみシリーズはさらに多くのお客様や地域でお使い頂いております。 

２月号では、沖縄県石垣市でのにいみの様子を御報告します。 

 

 

 

 
沖縄本島からさらに南西に約４００㎞離れた八重山列島の中心の島が石垣島です。 

１年間の平均気温は２４.３℃と、とても温暖で気候的には亜熱帯に属し、海がとてもきれいな事でも有名です。

この石垣島で多角的にビジネスを展開されている会社が、㈱石垣エスエスグループ様です。 

昨年１０月に同社が経営しているスーパーホテル石垣島様に、大型浄水器にいみフルハウス１２０を２台設置し、

全館浄水ホテルを実現しました。 

同社のにいみシリーズの取り組みをご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
このように、同社ではさらに、にいみシリーズを拡大していく予定です。 

今、新型コロナウィルス感染後の観光で大きな注目をされているのが、沖縄県と石垣島です。 

今後の同社の展開に注目しましょう。 

 

 

 

 
NAC化粧品では、NACピュアコンディショナーａｉを新発売いたしました。 

従来のリンスでは体感できなかった「うるおい」や「ふんわり感」を実感できる 

コンディショナーです。ダメージ補修やうるおい補給に効果のある成分をたっぷり 

配合し、また水鳥の羽毛を原料とする成分を配合することでしなやかな髪へと導きます。 

ビターオレンジの香りで気分を癒します。 

ぜひ、新しいNACピュアコンディショナーａｉをお試し下さい。 

 

NACピュアコンディショナーａｉ ボトル入り 500ｍｌ/ 4,800円（税別） 

NACピュアコンディショナーａｉ 詰替え   400ｍｌ/ 3,600円（税別） 
 
 

 

 

 

PFOS、PFOAは非常に発ガン性の毒性が高い物質で、 

従来は沖縄の米軍基地周辺での汚染が問題に 

なっていました。 

しかし、１月３１日の朝日新聞一面で大きく報道され、 

その汚染が関東をはじめ全国に拡大しています。 

汚染源は米軍基地やPFOSを原材料として使用していた工場が考えられています。 

この物質は放射性物質と同じく、自然界では分解されにくく、地下水などに残留して 

水道水などに混入し、更には人体に入り、蓄積しやすい物質です。 

 

浄水器にいみは、沖縄でPFOSの除去試験を一昨年実施し、７０％以上除去できる 

ことを確認しています。 
 

目に見えない非常に有害な物質を体内に入れないためにも、 

どうぞ浄水器にいみシリーズの水を安心してお使い下さい。 

Q2. 貴社はグループで、スタンドやコンビニ 

エンスストア、保育園などを経営されていま 

すがそこでの浄水器にいみの取り組みはどの 

ようにされていますか？ 

A. 弊社では、ガソリンスタンド１２店舗中、４店舗（４店舗全てスタッフが給油を行うフルサービス

形式）に、にいみフルハウス８００を、保育園にはフルハウス２５を導入しております。 

ガソリンスタンドでは主に洗車とKeeper（カーコーティング）の際に水を使用しており、 

保育園では主に夏場の水遊びや砂場でのお団子づくり、またキッチンにも水が通っていること

から給食やおやつを作る際にも使用しています。 

Q３. そこでのお客様のにいみへの反応はいかがですか？ 

A. ガソリンスタンドの場合は、お客様が直接水に触れることはありませんが、洗車や

Keeperを行うスタッフは「洗車後の拭き上げの際、車のボディーに付く白い 

斑点が出にくくなった」「カーコーティングを行う際、コーティング塗料のノリが以

前と全然違う」という反応や、保育所に関しては、お便りや園内にポスターを 

貼っていることから「安心して子供を預けられる」「水環境まで充実させてくれて嬉

しいし、水に関して全く心配はない」などのお声を頂いております。また、先日導入

したホテルでは「水が丸く感じて、シャワーが気持ちいい」とお言葉を頂きました。 

（株）石垣エスエスグループ 

大浜龍一取締役様 

A. 将来的には、「全館浄水型のアパート・マンションをやってみたいな」という 

気持ちがあります。島内では、まだ全館浄水タイプのアパート・マンションが存

在していないことから、いつか当たり前になるであろう全館浄水型の取り組

みを弊社が先陣を切って行いたいことと、生活に密着し、水にもこだわり、と

にかくお客様が安心して生活を過ごせる環境を提供したいという思いがあり

ます。私自身３１歳ですが、３０代のうちに全館浄水型のアパート・マンションを

作り、運営することが１つの目標です。 

スーパーホテル石垣島 

A. 弊社が運営しているスーパーホテル石垣島は、

ビジネスホテルという性格上、観光客のみなら

ず、出張者にも多くご利用頂いております。 

ここ最近、島内では様々なタイプの宿泊施設が 

出てきており、他社との差別化を図るために導入

しました。 

Q1. 貴社のグループ会社のスーパーホテル 

石垣島様に、大型浄水器にいみフルハウス 

１２０を１０月に２台導入されましたが、 

そのきっかけと狙いをお聞かせ下さい。 

Q４. 今後将来的に、水や浄水器にいみを活用してどんな分野への活用を考えていますか？ 


